

PERS

Pastikan Kelancaran Arus Mudik Lebaran 2023, Kapoldasu Didampingi Wakil Bupati Simalungun Tinjau Jalur Tol Sinaksak-Dolok Merawan

Karmel - SIMALUNGUN.PERS.CO.ID

Apr 10, 2023 - 21:17



SIMALUNGUN-Menjelang arus mudik lebaran 2023, Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Panca Putra Simanjuntak didampingi wakil Bupati Simalungun Zonny Waldi, S.Sos,MM meninjau infrastruktur Jalan Tol Sinaksak-Dolok Merawan Kabupaten Simalungun, Senin (10/4/2023).



“Peninjauan Jalan Tol Sinaksak-Dolok Merawan ini guna memastikan dan melihat kesiapan akses Tol ini sebagai fasilitas pendukung kelancaran Arus Mudik, “Jalan tol ini nantinya akan di gunakan untuk memperlancar arus mudik,”ujar Irjen Pol. Panca Putra Simanjuntak



Irjen Pol. Panca Putra Simanjuntak juga meminta Kabupaten Simalungun dan Kota Siantar agar memastikan seluruh jalan baik jalan nasional dan jalan Provinsi

di kedua wilayah ini dalam kondisi siap untuk menyelesaikan arus mudik dan arus balik di perayaan Idul Fitri 1444 Hijiriah

"Tadi saya sudah mendapat laporan semua dalam kondisi baik, dan akses tol sudah siap untuk digunakan dua jalur dan empat lajur dari Sinaksak - Dolok Merawan dan sebaliknya dari Dolok Merawa-Sinaksak,"kata Kapolda Sumut Irjen Pol. Panca Putra Simanjuntak

Dalam kesempatan itu, Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Panca Putra Simanjuntak juga meminta Kapolres Siantar dan Simalungun agar mengatur lalin dengan baik di akses keluar Tol Sinaksak-Dolok Merawan agar tidak terjadi kemacetan

"Saya berharap, semua jalur nasional, jalur provinsi maupun Kabupaten yang berada di masing-masing Daerah dapat dilewati masyarakat dan para mudik dengan baik,"kata Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Panca Putra Simanjuntak didampingi wakil Bupati Simalungun

Kepada BBPJN Sumut, PT HMW termasuk Pemkab Simalungun dan Kota Siantar, hingga tanggal 15 April 2023 mendatang persiapan sudah selesai dilaksanakan, termasuk lampu jalan, rambu-rambu jalan darurat dan pos pengamanan di Tol Sinaksak-Dolok Merawan untuk memudahkan memantau kendaraan yang lewat,"sebut Kapoldasu.

Sementara itu, wakil Bupati Simalungun Zonny Waldi, S.Sos, MM menyampaikan, bahwa kondisi jalan provinsi di wilayah Simalungun secara umum sudah dalam kondisi baik, namun masih ada di beberapa titik tertentu membutuhkan penanganan segera untuk kelancaran akses arus mudik

"Seperti yang berada di badan Jalan Asahan, Jalan di Kota Perdagangan termasuk Jembatan Perdagangan dan jalan nasional menuju Kota Touris Parapat juga dibutuhkan perawatan jalan provinsi di luar target kegiatan perbaikan jalan tahun ini,"jelas Wakil Bupati Simalungun

Kapolres Simalungun AKBP Ronal FC Sipayung menyampaikan bahwa pihaknya akan mendirikan pos pelayanan, pengamanan dan terpadu dalam rangka Idul Fitri 1444 H/2023 sebanyak 15 titik di wilayah Simalungun termasuk di lajur Tol Sinaksak,"sebutya

Tampak hadir dalam peninjauan Jalan Tol Sinaksak-Dolok Merawan tersebut, Walikota Siantar dr Susanty Dewayani, Kapolres Siantar AKBP Fernando dan Kasdim 0207/Sml Mayor Inf Margana, kepala Dinas Perhubungan Simalungun Sabar P Saragih, Danki 2 Bataliyon B AKP Adi Ageng, BBPJN Sumut Patar Ronny M, dan dari PT Hutama Marha Waskita (HMW) Iwan (pelaksana pembangunan jalan Tol Sinaksak serta Kasat Lantas Polres Simalungun AKP Haris Sihite. (Karmel,rel)